Déclaration du Cameroun
Examen Périodique Universel du Monténégro
(08 mai 2023)

Merci Monsieur/Madame la Présidente.
Le Cameroun félicite la délégation du Monténégro pour son rapport au titre du quatrième cycle de l’Examen Périodique Universel. 
Ma délégation se satisfait des progrès accomplis par le Monténégro en matière de promotion des droits économiques, sociaux et culturels, et de protection des Droits de l’Homme.
Les recommandations proposées par la délégation camerounaise sont les suivantes :
- Renforcer la promotion des droits civils et politiques; 
- Renforcer la promotion des droits économiques, sociaux
et culturels;
- Promouvoir et renforcer la lutte contre les violences intrafamiliales et les violences faites aux femmes et aux enfants;
- Intensifier la protection des personnes handicapées, des minorités, des réfugiés et des persones déplacées internes;

Je vous remercie./-












Statement of Cameroon
Universal Periodic Review of Montenegro
(08 May 2023)

Thank you Mr/Madam Chair.
Cameroon congratulates the delegation of Montenegro for its report under the fourth cycle of the Universal Periodic Review. 
My delegation is satisfied with the progress made by Montenegro in the promotion of economic, social and cultural rights and the protection of human rights.
The recommendations proposed by the Cameroonian delegation are as follows
- Strengthen the promotion of civil and political rights; 
- Strengthen the promotion of economic, social and cultural rights
and cultural rights;
- Promote and strengthen the fight against intra-family violence and violence against women and children;
- Intensify the protection of persons with disabilities, minorities, refugees and internally displaced persons;
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